



# ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

## Tensions en Nouvelle-Calédonie

Question écrite n° 18608

### Texte de la question

M. Fabrice Brun alerte M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur les tensions toujours en cours en Nouvelle-Calédonie, notamment dans la ville de Nouméa. Les violences qui secouent ce territoire d'outre-mer depuis notamment plusieurs semaines désormais sont d'une très grande gravité. En quelques jours, des quartiers entiers ont été ravagés, des bâtiments détruits, des magasins pillés. Nombreux sont les témoignages concrets notamment de personnes originaires de l'Ardèche et présentes sur place qui font part de la situation insoutenable vécue au quotidien. Or même si le vote de la révision constitutionnelle a été reporté, les violences semblent se poursuivre. Aux barrages et barricades dressés au milieu des rues et pillages, s'ajoutent également les rixes entre bandes rivales, les vols de voitures, des intimidations ou des actes de rackets qui touchent le reste de la population cloîtrée chez elle. Une situation qui ne peut plus durer, pour la sérénité et la sécurité de l'ensemble des habitants de la Nouvelle-Calédonie. Aussi, face à cette situation, il lui demande ce que le Gouvernement compte mettre en place afin de pouvoir pacifier la situation en Nouvelle-Calédonie et espérer un retour au calme au sein de ce territoire touchés par de violentes tensions.

### Données clés

**Auteur :** [M. Fabrice Brun](#)

**Circonscription :** Ardèche (3<sup>e</sup> circonscription) - Non inscrit

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 18608

**Rubrique :** Outre-mer

**Ministère interrogé :** [Intérieur et outre-mer](#)

**Ministère attributaire :** [Intérieur et outre-mer](#)

### Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [11 juin 2024](#), page 4654

**Question retirée le :** 11 juin 2024 (Fin de mandat)